
鈴木　あやこ
江東区議会　民政クラブ

江東区議会令和4年第３回定例会は11月

24日〜12月１４日に開催されました。

江東区職員の給与に関する条例の一部を

改正する条例 など１４件の議案のほか、コロ

ナ対策の補正予算を審査・可決。

12月28日には、補正予算審査・議決のため

に第２回臨時会を開催。企画総務委員会で

コロナ対策関連の補正予算を審査し、承認

されました。

コロナ禍の区民生活・区内事業者の経済復

興などの課題の解決に引き続き取り組んで

まいります。
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会派レポート

令和4年最後の江東区議会　第４回定例会が開催されました。

江東区 の 世 帯 と 人 口 ( 2 0 2 3 年 6 月 1 日 現 在 ）
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今回の定例会では２回にわたり、補正予算

を審査しました。

12月15日の補正予算では、新型コロナ対

策や原油高騰・物価高騰に向けた補正予

算を審査・可決。

12月28日には、補正予算審査・議決のた

めに第２回臨時会を開催。企画総務委員会

で「出産子育て応援交付金」関連の補正

予算を審査し、承認されました。

区民の皆様が安心して暮らせる江東区を

実現するため、必要な予算の確保を迅速に

行っていきます。

今年度５回目・６回目の補正予算を審査・可決しました

次回の江東区議会定例会は、令和5年2月15日〜3月15日まで開催されます。
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